

Vivre ensemble l'Espérance chrétienne



Le carême est un temps de conversion, qui nous entraîne sur le chemin de l'Espérance.

« Le temps du carême, est le chemin dans lequel l'Espérance se forme. »

« L'itinéraire du carême, comme l'itinéraire chrétien, est déjà entièrement placé sous la lumière de la résurrection, qui inspire les sentiments, les attitudes ainsi que les choix de ceux qui veulent suivre le Christ ».

Pape François

Pendant les 5 semaines du carême nous sommes appelés à vivre ensemble, en secteur, l'Espérance chrétienne :

- 1. Reconnaître les signes d'Espérance malgré les difficultés**
- 2. Marcher dans l'Espérance puisqu'il est avec nous**
- 3. Accueillir l'Espérance en recevant la parole de Jésus**
- 4. Recevoir le cadeau de Dieu qui nous ouvre à l'Espérance**
- 5. Être compagnon pour faire fleurir l'Espérance**

Les temps forts du carême

Mercredi 14 février

- 18h
- 18h30
- 19h
- 19h30
- 20h30

Messe des Cendres

Saclay
Gif
Chevry, Les Ulis
Bures
Orsay



Vendredi 1^{er} mars
20h30

**Prière mémorielle
pour les victimes des abus**
à l'église Saint-Martin Saint-Laurent
d'Orsay



Vendredi 8 mars
20h30

Soirée de louange en carême
à l'église Saint-Remi
de Gif



Dimanche 17 mars
14h30-18h

Après-midi du Pardon
au centre Saint-Jean XXIII
des Ulis



Parcours des catéchumènes du secteur

*Anaïs, Camille, Coralie, Denise,
Guy Roland, Magali, Mercedes, Noémie,
Pascal, Valentin, Yacouba*

*vont vivre leur montée vers le baptême
pendant ce temps de carême.*

*Nous pouvons prier pour eux
et les entourer dans leur démarche.*

- **Dimanche 18 février – 11h** Appel décisif par Mgr Pansard
église de Grigny
- **Dimanche 3 mars – 11h15** Première étape (scrutin)
église Saint-Remi de Gif
- **Dimanche 10 mars – 9h45** Deuxième étape (scrutin)
église d'Orsay
- **Dimanche 17 mars – 9h45** Troisième étape (scrutin)
centre Saint-Jean XXIII des Ulis
- **Samedi 30 mars** Baptême lors de la vigile pascale





Au désert

Seigneur, tu t'es retiré au désert
pour discerner les chemins qui s'offraient à toi.
Et tu as choisi de vivre non comme un dieu,
débarrassé des fragilités humaines,
mais comme un homme, au milieu des hommes.

Nous aussi, parfois, nous nous retrouvons au désert.
Tout nous semble si dur, si aride :
autour de nous, et en nous.

Seigneur, quand tu es passé par le désert,
tu y as tracé des chemins combien risqués.
Ces chemins t'ont mené à la Croix mais ils nous ouvrent
à l'Espérance, à la Liberté, à l'Amour.

Au cœur de nos déserts,
faits de nos fragilités et de nos doutes,
tu nous invites, Seigneur,
à cheminer et à lutter avec les autres hommes
et à ouvrir des brèches
sur cette Espérance que tu nous proposes.